
Судостроитель: BENETEAU

Год постройки: 1993

Модель: Крейсерская яхта

Цена: ЦЕНА ЯХТЫ ПО ЗАПРОСУ

Местонахождение: United States

Длина общая: 44' 0" (13.41m)

Макс. осадка: 5' 9" (1.75m)

Крейс. скорость: 6 Kts. (7 MPH)

44FT 1993 BENETEAU. 440 OCEANIS —
BENETEAU

Купить 44ft 1993 Beneteau. 440 Oceanis — BENETEAU а также выбрать подходящую вам яхту из нашего каталога яхт вам поможет
опытный яхтенный брокер Андрей Шестаков. На сегодняшний день компания Shestakov Yacht Sales Inc. имеет большое количество
яхт в собственном списке продаж, а также тесно сотрудничает со всеми крупными яхтенными производителями по всему миру.

Для того чтобы купить яхту 44ft 1993 Beneteau. 440 Oceanis — BENETEAU а также проконсультироваться по любому вопросу
связанному с покупкой, продажей, чартером яхт позвоните по телефону +7(918)465-66-44.

https://shestakovyachtsales.com/
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ХАРАКТЕРИСТИКИ

Обзор

Three staterooms with a separate head for each Queen Berth 
Knowledgeable Captain maintained vessel with many upgrades in last three years
New Inverter and Solar power option for comfort while on the hook

The Beneteau 440 is an excellent boat for cruising and entertaining. She has plenty of room that
has features for a Live-a-board. The Owners have maintained and updated systems to simplify
cruising and living on board. The cockpit features a walk-thru transom and a hot/cold shower.
Entertaining is made easy with a two-leaf fiberglass cockpit table and teak inlay seating. Below is
the roomy main salon and on the starboard side is the large dining area. There is an aft facing
chart desk on the starboard side. The galley spreads along the port side. Forward is the master
stateroom featuring a queen sized centerline berth with private in-suite head and shower. There
are dual staterooms aft, each with its own head/shower.  Must see the condition of the spacious
interior and the rich teak joiner work throughout.  

Halogen lights changed to LED ( More efficient and less heat put off than Halogen)
New Hot Water Heater 2015
All ports windows changed and sealed
Battery Charger 2015
Vizio TV w/ sound bar 2015

DYSID:3044266

Тип судна: Крейсерская яхта Подкатегория: Sloop

Модельный год: 1993 Год постройки: 1993

Страна: United States

Основная информация

Длина общая: 44' 0" (13.41m) Макс. осадка: 5' 9" (1.75m)

Трапы: 60' 0" (18.29m)

Размеры
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Крейс. скорость: 6 Kts. (7 MPH) Вместимость воды: 100 Gallons

Вместимость сточного бака: 30 Gallons Объем топливного бака: 140 Gallons

Скорость, вместимость и масса

Всего кают: 3 Всего коек: 3

Всего ком. состава: 3

Размещение

Материал корпуса: Fiberglass

Корпус и палуба

Двигатели: 1 Производитель: Yanmar

Тип двигателя: Inboard Тип топлива: Diesel

Информация о двигателе
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ФОТОГРАФИИ
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КОНТАКТЫ

Андрей Шестаков (Andrey Shestakov) – ведущий яхтенный брокер отдела продаж яхт и
судов компании Shestakov Yacht Sales Inc. Официальный представитель Shestakov Yacht
Sales Inc. для русскоговорящих клиентов в центральном офисе компании в Майами/Форт
Лодердейл/Флорида/США.

Email:
andrey@shestakovyachtsales.com

Web: shestakovyachtsales.com

Контактная информация

Телефоны

Краснодарский край: +7(918)465-66-44

США, Майами, Флорида: +1(954)274-4435

Понедельник – Суббота: 9:00 - 21:00
EDT

Воскресенье: Закрыто

Время работы

Harbour Towne Marina, 850 NE 3rd St,
STE 213, Dania, FL 33004

Адрес
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